

*Maduro investi en tant que
président constitutionnel du
Venezuela*

Image not found or type unknown

Maduro a prêté serment en tant que président du Venezuela

Caracas, 10 janvier (RHC) Le président Nicolas Maduro a prêté serment aujourd'hui en tant que président du Venezuela pour le mandat de six ans 2025-2031.

Lors d'une séance solennelle dans la Salle Elliptique du Palais Législatif Fédéral, le président réélu a prêté serment dans un acte symbolique sur la Constitution originale signée par le Commandant Hugo Chávez après son approbation en 1999.

Le chef de l'État réélu a déclaré dans son serment qu'il remplirait tous les mandats et obligations découlant de la Magna Carta et des lois nationales de la République.

Il a assuré que ce nouveau mandat présidentiel serait placé sous le signe de la paix, de la prospérité, de l'égalité et de la nouvelle démocratie.

« Je jure par l'histoire, par ma vie, et donc je me conformerai, et nous nous conformerons, je le jure », a-t-il déclaré.

M. Maduro est arrivé au Palais législatif fédéral accompagné de la première combattante et députée de l'Assemblée nationale, Cilia Flores, et de la vice-présidente exécutive, Delcy Rodríguez.

Outre le premier vice-président du Parti socialiste unifié, Diosdado Cabello, il a été reçu par le chef du pouvoir législatif, Jorge Rodríguez.

Des milliers de citoyens ont également accueilli le dignitaire autour du bâtiment parlementaire.

Une fois dans le Palais fédéral, M. Maduro a été reçu par le conseil d'administration du Parlement, qui l'a accompagné jusqu'à la salle elliptique, où il a été acclamé par les députés et les 51 délégations internationales présentes, dont 13 chefs d'État et de gouvernement.

Plus de deux mille représentants de gouvernements, de mouvements sociaux de plus de cent pays de tous les continents et d'organisations internationales se sont rendus dans la capitale pour assister à la prestation de serment de M. Maduro, vendredi, au Palais législatif fédéral.

Parallèlement à l'investiture du leader bolivarien, des milliers de Vénézuéliens de Caracas et d'autres États du pays se mobilisent vers le centre historique pour accompagner Maduro et célébrer ce qu'ils décrivent comme une inauguration historique.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/internacionales/373827-maduro-investi-en-tant-que-president-constitutionnel-du-venezuela>



Radio Habana Cuba